
９
月
４
日
告
示
、
１
１
日
開
会

の
予
定
で
定
例
市
議
会
が
始
ま
り

ま
す
。
９
月
議
会
の
後
、
す
ぐ
に

２
０
２
３
年
度
の
決
算
特
別
委
員

会
も
行
わ
れ
ま
す
の
で
、
長
丁
場

と
な
り
ま
す
が
、
ど
ち
ら
も
市
民

生
活
に
直
結
す
る
も
の
と
し
て
、

審
議
に
臨
み
ま
す
。
ぜ
ひ
、
傍
聴

に
お
越
し
く
だ
さ
い
。
本
会
議
や

委
員
会
の
模
様
は
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
中
継
で
も
ご
覧
い
た
だ
く
こ
と

が
で
き
ま
す
。

７
９
年
目
と
な
っ
た
終
戦
の
日

の
８
月
１
５
日
、
奥
村
の
り
子
県

議
、
南
畑
さ
ち
代
市
議
、
井
本
ゆ

う
い
ち
衆
議
院
和
歌
山
１
区
予
定

候
補
と
と
も
に
、
和
歌
山
城
一
の

橋
で
道
行
く
人
々
に
訴
え
ま
し
た
。

未
曾
有
の
惨
禍
で
あ
っ
た
は
ず
の

戦
争
が
未
だ
ウ
ク
ラ
イ
ナ
や
ガ
ザ

で
起
こ
っ
て
い
ま
す
が
、
私
た
ち

に
で
き
る
こ
と
は
何
か
、
何
を
す

る
べ
き
な
の
か
？
日
本
国
憲
法
は

多
く
の
命
を
犠
牲
に
し
た
教
訓
か

ら
生
ま
れ
た
も
の
で
あ
り
、
第
９

条
の
果
た
す
役
割
が
今
ほ
ど
大
き

く
な
っ
て
い
る
時
は
あ
り
ま
せ
ん
。

戦
後
生
ま
れ
の
私
た
ち
で
も
伝
え

る
こ
と
は
で
き
ま
す
。
「
武
力
で

は
平
和
は
作
れ
な
い
」
諦
め
ず
に

訴
え
続
け
行
動
し
よ
う
と
呼
び
か

け
ま
し
た
。
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台風一過と言いた

いところですが、今

回の１０号は迷走に

次ぐ迷走で「来るん

かい、来ないんかい」

と突っ込みを入れた

くなるような状況で

した。台風の進路に

あたる地域では災害が起きており、中

には台風から遠く離れた地域もあるこ

とから、予測はますます困難になって

いるようです。今回、和歌山市にはさ

ほどの影響はなかったものの、危険個

所や防災用品の点検、避難場所の確認

など、これから始まる台風シーズンに

備えたいものです。

９
月
議
会
が
始
ま
り
ま
す

終
戦
の
日
の
街
宣

写
真
右
か
ら
奥
村
県
議
、
南
畑
市
議
、

井
本
１
区
予
定
候
補
、
森
下
市
議



“
ま
ち
づ
く
り
を
考
え
る

会
”
主
催
の
夏
の
学
習
会
に

呼
ん
で
い
た
だ
き
、
６
月
議

会
報
告
を
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
ま
た
第
９
期
に
入
っ

た
介
護
保
険
の
制
度
に
つ
い

て
、
２
０
０
０
年
の
ス
タ
ー

ト
時
か
ら
振
り
返
っ
て
考
え

て
み
よ
う
と
講
師
の
長
谷
さ

ん
（
生
協
病
院
ケ
ー
ス
ワ
ー

カ
ー
）
か
ら
詳
し
い
内
容
を

聞
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

保
険
料
、
利
用
料
の
高
さ
、

そ
の
一
方
で
利
用
制
限
が
あ

る
こ
と
、
介
護
に
携
わ
る
職

員
の
不
足
は
報
酬
が
低
す
ぎ

る
こ
と
、
こ
の
ま
ま
で
は
再

び
介
護
を
家
族
に
押
し
戻
す

か
市
場
化
に
委
ね
儲
け
の
手

段
に
す
る
か
の
ど
ち
ら
か
だ

と
上
野
千
鶴
子
「
ウ
ィ
メ
ン

ズ
ア
ク
シ
ョ
ン
ネ
ッ
ト
ワ
ー

ク
」
理
事
長
は
指
摘
し
て
い

る
そ
う
で
す
。
学
習
会
で
知
っ

た
こ
と
を
み
ん
な
で
共
有
し

声
を
挙
げ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

井辺・森下さち子事務所にて

９月１１日(水)

１３：３０～

９月２４日(火)

１８：００～

１０月１７日(木)

１３：３０～

１０月２８日(月)

１８：００～

◆事前予約お願いします。

市役所議員団控室

森下さち子まで

☏ 435-1113

森下さち子ニュース ２０２４年９月号

夏の学習会

介護保険を考える

「高い介護保険料、介護サービスや介護施
設の高い利用料、介護職員の人員不足の実
態」など詳しくお話しされた長谷英史さん

＜お 知 ら せ＞


